## Céramique, matériaux et traitements de surface

## I.Ceram à la conquête aux USA

A la suite du développement intensif de ces deux dernières années et aux premières communications scientifiques sur ses implants innovants, I.Ceram, société basée à Limoges, s'adjoint les services d'Arrowhead Business and Investment Decisions afin de développer sa notoriété aux USA.

Basée à New York et spécialisée dans les relations investisseurs, l'organisation de roadshow aux USA, Arrowhead suivra et établira les notes d'analyse financière sur I.Ceram. Arrowhead implanté aux USA depuis 10 ans dispose d'un large réseau d'investisseurs américains auprès duquel elle diffuse ses notes d'analyse financière et assure la promotion des sociétés qu'elle suit. I.CERAM va ainsi se rendre début octobre aux Etats-Unis afin de rencontrer un certain nombre de fonds et leur présenter ses innovations de rupture en matière de traitement des infections osseuses. «Les Etats-Unis sont à la pointe des technologies dans le domaine de la santé. Il est naturel pour nous d'aller à la rencontre des investisseurs et fonds américains à notre stade de développement. Les investisseurs et fonds américains reconnaissent parfaitement la capacité d'innovation française dans le secteur des biotech-medtech. Ce premier accord nous permet d'initier une couverture aux USA et d'amorcer des contacts en droit ligne avec notre plan de développement» souligne André Kérisit, président d'I.Ceram.